



## A LOS LECTORES.

—\*-226-\*—

MI objeto al publicar esto libro no es otro que el de reunir algunos datos que puedan servir para la Historia.

Méjico no necesita para progresar mas que la consolidacion de sus instituciones.

El movimiento revolucionario iniciado en Tuxtepec, triunfante diez meses despues en las inmediaciones del Estado de Tlaxcala, vino si augurar una era de paz para Méjico de la mas alta significacion.

Las mejoras materiales han comenzado á tener realizacion; y los gobiernos de los Estados, con un extusismo halagador, se ocupan en organizar compagnias para la construccion de ferrocarriles en sus respectivas demarcaciones.

Habiendo fácil y pronta comunicacion vecinal, tomarán incremento la industria, las mejoras materiales, la mineria y el comercio, rompiendo el dique que hasta hoy ha tonido el progreso de Méjico: *la falta de seguridad y de garantías.*